

*Français ci-dessous*

On the sidelines of COP26, please join us for a hybrid event on:



**COP26 side event**

**INVESTING IN NATURE**

**Championing good governance and rights-based solutions**

**10.11.2021**  
13:30 – 14:30 (UTC)  
/ 14:30 – 15:30 (CET)

**Where:**  
COMIFAC pavilion Hall 4  
and online

Photo by Olliver Gerard/CIFOR, Flickr/cc

Join online here : <https://zoom.us/j/95975092781>

The urgency of mobilising adequate funding that delivers for climate, nature and people is globally recognised. Yet existing commitments and investments related to forests and forest communities remain inadequate and opaque. Fern, Climate Chance, and Transparency International will share their latest research and analysis on ensuring that ‘finance for nature’ improves biodiversity protection, strengthens rights, and leads to greater accountability in forest rich countries.

### Discussants will include

- Ronan Dantec, President, Climate Chance Association
- Brice Böhmer, Head of Climate Integrity Programme, Transparency International
- Claude Hypdo, Coordinator, Transparency International Cameroon
- Christian Mounzéo, Coordinator, Rencontre pour la Paix et les Droits de l'Homme, Republic of Congo
- Fred Pearce, Journalist and Fern board member
- Video message: Michèle Rivasi, Member of the European Parliament

This event is organised by Fern in collaboration with Central African Forests Commission (COMIFAC) and the Congo Basin Forest Partnership (CBFP).

-----

En marge de la COP26, rejoignez-nous pour un événement hybride sur :



**COP26 - événement parallèle**

**INVESTIR DANS LA NATURE**

**Promouvoir la bonne gouvernance et les solutions fondées sur les droits**

**10.11.2021**

**13:30 – 14:30 (UTC)  
/ 14:30 – 15:30 (CET)**

**Lieu**  
**Pavillon de la COMIFAC, Hall 4  
et en ligne**

Photo : Olliver Gerard/CIFOR, Flickr/cc

Lien pour participer en ligne : <https://zoom.us/j/95975092781>

L'urgence de mobiliser des financements adéquats en faveur du climat, de la nature et des peuples est mondialement reconnue. Pourtant, les engagements et investissements existants en lien avec les forêts et les communautés forestières restent inadéquats et relativement opaques. Fern et Transparency International partageront leurs recherches et analyses récentes pour s'assurer que les "financements en faveur de la nature" améliorent la protection de la biodiversité, consolident les droits et conduisent à une plus grande redevabilité dans les pays forestiers.

#### **Intervenant.es**

- Ronan Dantec, Président de l'association Climate Chance
- Brice Böhmer, Chef du Programme Intégrité Climatique, Transparency International
- Claude Hypdo, Coordinateur, Transparency International Cameroun
- Christian Mounzéo, Coordinateur, Rencontre pour la Paix et les Droits de l'Homme, République du Congo
- Fred Pearce, Journaliste et membre du conseil d'administration de Fern
- Message vidéo : Michèle Rivasi, Membre du Parlement européen

Cet événement est organisé par Fern en collaboration avec la Commission des forêts d'Afrique centrale (COMIFAC) et le Partenariat pour les forêts du bassin du Congo (PFBC).